

MUCHOS NOMBRES HAN SIDO PUBLICADOS, ESPECIALMENTE, EN REDES SOCIALES

# Controversia por "filtración" de involucrados en el Caso Licencias en el Municipio de Curicó

- Se pidió analizar caso a caso a través de sumarios, pero respetando el principio de inocencia.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES / FOTOS MANUEL ESPINOZA ÁVILA



Edgardo Reyes dijo que se debe conocer quiénes actuaron de mala manera.

**CURICÓ.** En los últimos días, en diferentes plataformas digitales ha salido publicada la lista de cerca de 140 funcionarios de la Municipalidad de Curicó sindicados como personas que viajaron al extranjero estando con licencias médicas, lo que ha generado una serie de reacciones en la comunidad. Ante esa situación, el concejal Raimundo Calquín calificó como negativo el tema de las filtraciones porque deben esperarse los resultados de los sumarios administrativos, mediante los cuales se determinarán las responsabilidades y eventuales sanciones. En contacto con diario La Prensa, puntualizó que hay que asumir el principio de inocencia hasta que se comprueba lo contrario. "Los rumores producen incertidum-

Raimundo Calquín llamó a actuar con prudencia.

bre, duda y se daña a la persona que, a lo mejor es inocente, y a familias completas", advirtió.

Por tal motivo, el edil llamó a la autoridad a tratar el asunto con mucha prudencia y verdad. "Se están barajando varios nombres y no tenemos la certeza de que sean responsables de alguna situación en particular", apuntó.

#### TRANSPARENCIA

En tanto, el concejal curicano Edgardo Reyes tiene una visión con matices de la problemática dada a conocer por la Contraloría General de la República. Sobre la publicación del listado de los funcionarios apun-

tados, indicó que "si el tribunal lo autoriza debiese, por transparencia y porque corresponde, que se hiciera público".

En conversación con diario La Prensa, agregó que "basta de seguir escondiendo a personas que hacen mal, pero no quiero generalizar porque, sin duda, hay casos y casos. Hay que estudiarlos, pues el llegar y sepultar a todos los funcionarios que están con licencia, creo que es equívocado".

Edgardo Reyes dijo que lo mejor es esperar el resultado de las investigaciones y "la comunidad tiene que saber quiénes fueron los que están haciendo mal uso del sistema".

